

BOLETIN INFORMATIVO DEL MESDE SEPTIEMBRE 2025

HRTQPJB celebra eucaristía de acción de gracias por aniversario.

En el marco de nuestro 19 aniversario, fue celebrada con alegría la Eucaristía de acción de gracias en nuestro Hospital Traumatológico.

Hoy, en este día especial, recordamos la importancia de elevar nuestra gratitud a Dios, quien nos ha permitido servir durante 19 años en favor de la salud y la vida.

Que cada paso dado y cada vida cuidada sigan siendo guiados por su gracia.





HRTQPJB recibe Hospital Municipal Dr. Sigfredo Alba Domínguez de Fantino.

El director general del HRTQPJB, Dr.
Eligio Joel Ortega, junto al director
médico Dr. Juan Luis Rosario,
recibieron la visita del equipo del
Hospital Municipal Dr. Sigifredo Alba
Domínguez (Fantino), encabezado por
su director Dr. Luis Ramírez,
acompañado de sus gerentes de
laboratorio y farmacia.

En este valioso encuentro se abordaron temas de interés común con el propósito de estrechar lazos y seguir elevando la calidad de los servicios de salud en la regional.



HRTQPJB tiene canal de YouTube y presenta su Podcast.

¡Seguimos avanzando! ¡Ya arrancó oficialmente el canal de YouTube con el podcast VOCES DE SALUD!

En el primer episodio tuvimos un invitado de lujo: el Dr. Franklin Abreu, gerente del Departamento de Cirugía y uno de los neurocirujanos más reconocidos a nivel nacional.

En esta conversación hablamos de un tema que en la actualidad preocupa a todo el país: ACCIDENTES Y LESIONES CEREBRALES: La mirada de un Neurocirujano en primera línea.





El Comité de Bioseguridad reúne sus miembros para sesión extraordinaria.

El Departamento de Bioseguridad, junto a la Dirección Médica y el área de Calidad de los Servicios, llevó a cabo una nueva sesión del Comité de Bioseguridad.

El objetivo principal fue dar continuidad a las reuniones regulares que permiten evaluar cada uno de los puntos relacionados con la seguridad y la protección de pacientes, colaboradores y visitantes.

Con estas acciones, se reafirma el compromiso de mantener los más altos estándares en la gestión hospitalaria y garantizar un entorno seguro para toda la comunidad.





CIGCN del HRTQPJB presenta el buzón de Denuncias de Actos de Corrupción.

Hoy hacemos el formal lanzamiento del buzón de denuncias de actos de corrupción. Su propósito es facilitar la denuncia de situaciones ilegales o antiéticas, protegiendo la identidad del informante y evitando represalias, para así promover la transparencia y la buena conducta de la institución.

La Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo del Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch reafirma su deber con los ciudadanos y la institución para servicios más transparentes e íntegros.

@digeigrdo#DOMINICANASINCORU PCION2025





Egresado del HRTQPJB imparte charla.

En el compromiso por fortalecer la formación continua de los profesionales de la salud, recibimos al Dr. Jiménez, médico emergenciólogo con subespecialidad en medicina crítica y egresado de este hospital.

El Dr. Jiménez impartió una interesante charla sobre el manejo de sepsis y shock séptico en la sala de urgencias, aportando sus conocimientos y experiencias a nuestro personal médico y de emergencias.





HRTQPJB se suma a Campaña: Protegiendo lo Nuestro con

Integridad.

Las instituciones públicas reafirman su compromiso con la transparencia y la integridad.

La campaña #ProtegiendoLoNuestroConIntegridad nos recuerda que juntos podemos cerrar el paso a la corrupción y velar porque lo público sirva al bien común.

El nuevo Código Penal establece sanciones de 3 a 10 años de prisión e inhabilitación para ejercer funciones públicas.

Haz tu denuncia en: denunciaspepca.pgr.gob.do

#ProtegiendoLoNuestro

#ProtegiendoLoNuestroConIntegridad



División de Enfermería realiza inducción.

En el Hospital Traumatológico se sigue apostando por la excelencia en el cuidado de los pacientes.

La División de Enfermería, bajo la coordinación de la Licda. Cándida Gil, llevó a cabo una inducción de bioseguridad dirigida al valioso equipo de enfermería.

La jornada fue impartida por la Licda. Yesenia Hernández junto a la Licda. Cándida, fortaleciendo los conocimientos y prácticas que garantizan un entorno seguro tanto para nuestros pacientes como para todo el personal de salud.



RRHH organiza capacitación en Inteligencia emocional.

En el Hospital Traumatológico se trabaja permanentemente por el crecimiento de nuestra gente. En esta ocasión, organizado por el dpto. de Recursos Humanos, el personal participó en una capacitación sobre Inteligencia Emocional, impartida por la licenciada Indira Duverge, del equipo de Supérate.

El objetivo: aprender a manejar las emociones, tomar mejores decisiones y descubrir cómo la inteligencia emocional puede abrir caminos hacia el éxito personal y profesional.

Porque un equipo preparado no solo cuida la salud física, también cultiva el bienestar emocional de los que transforman vidas.



